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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
Wie nachhaltig sind Bremens Sanierungsmaßnahmen? 
 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 
Warum wurden die intakten roten Pflastersteine entlang der Parkallee durch graue 
Pflastersteine ersetzt? 
 

Welche Kosten sind durch diese Maßnahme entstanden? 
 
Inwieweit werden die ausgetauschten Pflastersteine für andere 
Sanierungsmaßnahmen weiter verwendet? 

 
 
 

Susanne Grobien, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 
 
 


